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農
業
用
の
用
水
路
や�

道
路
の
改
修
計
画
に�

つ
い
て

茂
原
市
の�

�

体
育
振
興
策
に
つ
い
て

Q
住
ん
で
い
る
近
く
に
、
ホ

タ
ル
が
群
生
し
て
い
る
水

路
が
あ
る
。
聞
く
と
こ
ろ
に
よ
る

と
、
そ
の
周
辺
の
農
業
用
の
水
路

や
道
路
の
改
修
計
画
が
あ
る
と
聞

い
た
。
農
業
も
大
事
だ
が
、
ホ
タ

ル
の
生
息
地
保
護
を
優
先
す
る
べ

き
で
は
な
い
か
。

A
ご
指
摘
の
水
路
等
の
改
修

計
画
に
つ
い
て
は
、
地
元

の
農
業
団
体
な
ど
か
ら
、
農
業
用

施
設
が
か
な
り
老
朽
化
し
、
営
農

に
支
障
が
生
じ
て
い
る
と
い
う
背

景
か
ら
、
た
め
池
や
用
水
路
等
の

大
規
模
改
修
が
必
要
で
あ
る
と
い

う
要
望
が
提
出
さ
れ
て
お
り
ま
す
。

　

ま
た
、
排
水
路
等
は
、
農
業
用

施
設
と
し
て
の
役
割
は
も
ち
ろ
ん

の
こ
と
、
集
中
豪
雨
な
ど
が
発
生

し
た
際
の
排
水
に
有
益
な
役
割
を

果
た
す
こ
と
か
ら
、
大
切
な
施
設

で
あ
る
と
考
え
て
お
り
ま
す
。

　

ホ
タ
ル
は
、
美
し
い
自
然
に

マ
ッ
チ
し
た
神
秘
的
で
幻
想
的
な

生
き
も
の
で
あ
る
と
認
識
し
て
い

ま
す
の
で
、
改
修
に
あ
た
り
ま
し

て
は
、
地
元
の
水
利
組
合
、
自
治

会
、
関
係
者
等
と
協
議
し
な
が
ら
、

十
分
環
境
に
配
慮
し
た
改
修
計
画

に
な
る
よ
う
進
め
て
ま
い
り
ま
す
。

Q
茂
原
市
が
取
り
組
ん
で
い

る
体
育
振
興
策
に
つ
い
て

伺
い
た
い
。

A
市
民
の
健
康
づ
く
り
、
体

力
づ
く
り
を
推
進
す
る
た

め
に
、
全
て
の
市
民
が
ひ
と
り
１

種
目
の
ス
ポ
ー
ツ・レ
ク
リ
エ
ー
シ
ョ

ン
を
楽
し
め
る
健
康
で
明
る
い
都

市
づ
く
り
を
目
指
し
て
い
ま
す
。

※
今
回
開
催
さ
れ
た
「
市
長

と
話
し
合
う
会
」
の
記
録

は
、
１
月
15
日
か
ら
、
市
公

式
ウ
ェ
ブ
サ
イ
ト
で
公
開
し

ま
す
（
ト
ッ
プ
ペ
ー
ジ
新
着

情
報
か
ら
ご
覧
い
た
だ
け
ま

す
）。ま
た
、
市
役
所
１
階
情

報
公
開
コ
ー
ナ
ー
や
市
立
図

書
館
で
も
閲
覧
で
き
ま
す
。

　

な
お
、
公
開
す
る
記
録
は
、

個
人
情
報
等
へ
の
配
慮
に
よ

り
、
一
部
修
正
し
て
い
ま
す

の
で
ご
了
承
く
だ
さ
い
。

◆出席者数等の状況
開催日 出席者 質問者数 質問・要望数

市 民 体 育 館 10月26日㊐ 17 9 14
市 役 所 市 民 室 11月 2日㊐ 33 10 12
本 納 公 民 館 11月 8日㊏ 27 9 12
合 　 　 　 計 77 28 38

・平成25年度：出席者数81人・質問者数30人・質問件数42件

◆施策体系ごとの質問・要望件数
市民体育館 市役所市民室 本納公民館 合    計

教 育 文 化 2 1 2 5
健 康 福 祉 1 1 2
生 活 環 境 2 2 4 8
都 市 基 盤 4 1 2 7
産 業 振 興 3 3
市 民 自 治 3 4 2 9
そ  の  他 2 2 4
合 　 　 計 14 12 12 38

「平成26年度　市長と話し合う会」
ご意見・ご要望
ありがとう

ございました。
　「市長と話し合う会」でいただ
いたご意見・ご要望は、今後の
市政に反映させていきます。
　また、市政へのご意見・ご要
望は、各公共施設に備え付けの

「市長への手紙」、またはFAX、E
メールでも随時受け付けていま
す。

お問い合わせは、秘書広報課（3階）
kouhou@city.mobara.chiba.jp
☎（20）1512、5（20）1601へ。

　

そ
の
た
め
、
体
育
協
会
を
始
め
、

各
ス
ポ
ー
ツ
団
体
の
指
導
者
と
連

携
を
図
り
、
各
種
ス
ポ
ー
ツ
教
室

の
開
催
や
大
会
等
の
支
援
を
行
い
、

ス
ポ
ー
ツ
・
レ
ク
リ
エ
ー
シ
ョ
ン

の
振
興
に
努
め
て
お
り
ま
す
。

　

教
育
委
員
会
で
は
「
茂
原
市
ス

ポ
ー
ツ
推
進
計
画
」
の
策
定
を
目

的
と
し
た
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
を
行

い
ま
し
た
。

　

結
果
を
基
に
策
定
し
て
ま
い
り

ま
す
が
、
そ
の
中
で
も
、
高
齢
者

を
対
象
と
し
た
健
康
づ
く
り
や
、

少
子
化
時
代
に
即
し
た
ス
ポ
ー
ツ

推
進
策
を
重
要
課
題
と
捉
え
、
計

画
に
反
映
し
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。

　

そ
の
後
、
次
第
に
財
政
状
況
が

上
向
き
に
な
っ
て
来
た
こ
と
な
ど

か
ら
、
事
業
再
開
の
判
断
を
さ
せ

て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

下
水
道
は
、
生
活
環
境
に
配
慮

を
す
る
と
い
う
観
点
か
ら
、
と
て

も
大
切
な
事
業
だ
と
認
識
し
て
お

り
、
事
業
を
進
め
る
上
で
は
、
住

宅
等
が
密
集
し
て
い
る
地
域
を
対

象
と
す
る
こ
と
が
効
果
的
だ
と
考

え
て
い
ま
す
。
ま
た
、
事
業
再
開

へ
の
住
民
要
望
な
ど
が
あ
っ
た
こ

と
か
ら
、
下
水
道
事
業
の
再
開
を

決
定
い
た
し
ま
し
た
。


